



遊YOU入畑 2023!

2023.7.29 (SAT)

高原に咲く、
賑わい



令和5年7月29日(土)に入畑ダム周辺で、「遊・YOU・入畑2023!」が開催されました。

本イベントは「森と湖に親しむ旬間」中に、森林やダム、河川の大切さや重要性について、多くの方々に関心をもってもらったために、県や市をはじめとした各関係機関により開催されるイベントです。

岩手南部森林管理署からは職員7名が参加し、夏油高原スキ―場にて、丸太切り体験と森林クラブ教室を実施しました。



↑森林クラフトの様子

気に包まれていました。

イベントに参加した子供達は、一生懸命丸太切りに挑戦して汗を流したり、お父さん、お母さんと一緒に森林クラフトに取り組み、自分だけの作品を作って楽しんでいました。また、「お父さんも切って!」、「僕は堅い木に挑戦したい!」という声も聞こえ、会場は、木の香りと、夏の暑さに負けない熱



また来てねー!!



新型コロナウイルス流行により、令和元年度以来3年ぶりの開催となりましたが、当日はたくさんの方々にご参加いただきました。

ご来場いただきました皆様、誠にありがとうございました。